

Vereinsneugründung – eigenständiger Schachverein im Markt Eggolsheim

Am 23. April 2015 wurde von 20 aktiven Schachspielern der Schachclub Eggerbachtal e. V. gegründet. Der Verein ist beim Amtsgericht Bamberg bereits im Vereinsregister eingetragen, als gemeinnütziger Verein vom Finanzamt Erlangen anerkannt und Mitglied im BLSV (Bayerischer Landes-Sportverband) sowie im BSB (Bayerischer Schachbund).

Der eigenständige Schachverein widmet sich ausschließlich dem Schachsport im Markt Eggolsheim mit allen seinen Ortsteilen und der Umgebung. Ziel ist es den anspruchsvollen Denksport jedermann in einer gemeinsamen Freizeitaktivität nahe zu bringen. Besonders im Vordergrund steht dabei die Jugendarbeit.

Der SC Eggerbachtal ist in allen Belangen unabhängig und für alle interessierten Hobbyspieler und Vereinsspieler offen. Der Verein hat derzeit 37 Mitglieder (19 Erwachsene, 18 Jugendliche/Kinder) ist gut aufgestellt und engagiert mit eigener Vorstandschaft aktiv.

Die Vereinsjugend trainiert regelmäßig in der Mittelschule in Eggolsheim – donnerstags von 18-19 Uhr – Anfänger sowie freitags von 17 Uhr 30 bis 18 Uhr 30 die Fortgeschrittenen. Die Erwachsenen haben Turnier- und Trainingsabend jeweils donnerstags von 19 Uhr 30 bis 22 Uhr. Schnupperstunden über mehrere Wochen sind jederzeit möglich. Niedrige Jahresbeiträge machen Schach zu einem erschwinglichen Spiel für jeden Geldbeutel.

Bei der Gründungsversammlung wurde folgende Vorstandschaft gewählt:

Georg Petersammer (1. Vorsitzender, Pressewart) – Kontakt: Tel. 09191/9794395, mobil: 0175/3386487, Email: petersammer.georg@t-online.de

Christian Haag (2. Vorsitzender, Spielleiter) – Kontakt: 0157/79255380, Email: haagchristian@gmx.de

Peter Betz (1. Jugendleiter) – Kontakt: 0151/10531302, Email: peterbetz41@gmx.de

Stefan Kraus (2. Jugendleiter)

Thomas Bergmann (Schatzmeister, Internetwart)

Josef Bastian (Schriftführer)

Homepage: www.sc-eggerbachtal.de





Feierliche Übergabe der BLSV-Mitgliedsurkunde an den Schachclub Eggerbachtal e. V.

Am 18. Juni 2015 erhielt der Schachclub Eggerbachtal e. V. in einem kleinen Festakt bei Sekt und Häppchen aus den Händen des BLSV-Kreisvorsitzenden Edmund Mauser die Mitgliedsurkunde überreicht. Vorsitzender Georg Petersammer konnte zu diesem Anlass neben zahlreichen Schachfreunden, Schacheltern, dem Pressevertreter und dem BLSV-Kreisvorsitzenden auch den zweiten Bürgermeister Georg Eismann begrüßen. Nach einer kurzen Erläuterung der Ziele des SC Eggerbachtal, die vor allem in der Jugendarbeit und in Breitensportaktivitäten liegen, stellte er kurz die Vorstandschaft mit Christian Haag, Peter Betz, Stefan Kraus, Thomas Bergmann und Josef Bastian vor. Ferner referierte er über die Vorteile, die Schach mit sich bringt. Kinder lernten durch Schach spielerisch den souveränen Umgang mit Erfolg und Misserfolg und die Einhaltung von Regeln, alles wichtige Schlüsselqualifikationen, die in Schule, Beruf und in Gesellschaft gebraucht werden, so Petersammer. Daher wolle man möglichst viele Kinder und Jugendliche zum Schachspielen animieren.

Anschließend begrüßte zweiter Bürgermeister Georg Eismann in seiner Ansprache die Gründung des Schachclubs und sicherte die Unterstützung der Gemeinde zu, stellte angesichts der wichtigen Jugendarbeit auch einen finanziellen Zuschuss in Aussicht. Die weitere kostenlose Nutzung der Mensa zum Training und zu den Turnierspielen sagte er zu. Als persönliches Präsent übergab Eismann seinen Aufnahmeantrag in den Schachclub an den SC-Vorsitzenden und wurde so gleich als 38. Mitglied aufgenommen.

BLSV-Kreisvorsitzender Edmund Mauser stellte fest, das von den nunmehr 38 Mitgliedern des vor rund zwei Monaten gegründeten Schachvereins die Hälfte Kinder und Jugendliche seien. Dies bezeichnete Mauser als hervorragende Basis und beglückwünschte den Verein dazu. Er freue sich den Schachclub Eggerbachtal als 116. Verein im Landkreis als Mitglied in den Bayerischen Landessportverband (BLSV) aufzunehmen, erst als zweiten neuen Verein in diesem Jahr.

Nach dem offiziellen Teil wurde im gemütlichen Teil auf die nun abgeschlossene Gründung des eigenständigen Schachvereins im Markt Eggolsheim angestoßen und bereits Pläne für die neue Saison geschmiedet. Unter den Augen von Kiebitz Georg Eismann wurde noch so manche spannende Schachpartie bis in den späten Abend gespielt.

Bild 01: v.l. BLSV-Kreisvorsitzender Edmund Mauser, Georg Petersammer, SC-Vorsitzender, Georg Eismann, 2. Bürgermeister;

Bild 02: Aufmerksame Zuhörer der Festveranstaltung

Bild 03: Fachsimpeln zwischen SC-Vorsitzendem und ersten Jugendleiter Peter Betz

Bild 04: Bürgermeister Georg Eismann als Kiebitz beim Duell Simone Lorenz gegen Josef Bastian

Bilder 01-03 von Thomas Bergmann

Bild 04 von Georg Petersammer



(04/2015 Bericht von Georg Petersammer [G.P.], Pressewart SC Eggerbachtal

